

DIE WÜRDE DES MENSCHEN IST ANTASTBAR!

Unsere fragwürdig legitimierten Politiker widersetzen sich der Offenlegung der Einkommensverhältnisse von Parlamentariern - einer in vielen Ländern erfolgreichen Praxis zur Eindämmung von Korruption. Andererseits werden die Grundrechte unverschuldet erwerbslos Gewordener mit dem „Fortentwicklungsgesetz“ (1.8.2006) weiter beschnitten.

Schon mit der Einführung der Hartz-Gesetze hat die Bundesregierung das Prinzip des demokratischen und sozialen Bundesstaates aufgegeben. Der Grundsatz gesellschaftlicher Gleichheit gilt nach einem Jahr Erwerbslosigkeit nicht mehr. Die Hartz-Gesetze stellen sich auf breiter Front gegen das Grundgesetz - Betroffen sind im einzelnen:

Art.1 (Menschenwürde), Art.2 (Freie Persönlichkeitsentfaltung), Art.3 (Gleichberechtigung von Mann und Frau), Art.6 (Schutz von Ehe und Familie),

Der Betroffene muss sich verpflichten, sich um jede „zumutbare“ Arbeit zu bewerben. Seine Qualifikation spielt keine Rolle, angemessene Entlohnung ist nicht vorgesehen. Zur Arbeitsaufnahme kann ein Umzug, also die Aufgabe sozialer Kontakte, eine räumliche Trennung vom Partner oder die Aufgabe der Wohnung, erzwungen werden.

Jede „Pflichtverletzung“ führt zu Kürzung des staatlich bestimmten Existenzminimums. Auch bei Verweigerung der Unterschrift unter die „Eingliederungsvereinbarung“ sind Leistungskürzungen wegen Widerstands gegen die Staatsgewalt vorgesehen. Der Vertrag wird dann als Verwaltungsakt erlassen.

Die „Eingliederungsvereinbarung“ verpflichtet jeden Arbeitssuchenden, werktags jede „Ortsabwesenheit mit dem „Fallmanager“ abzustimmen. Der Arbeitssuchende wird zu Hausarrest verurteilt. Hartz IV-Empfänger rücken in

allen Lebensbereichen der Bedürftigen. Die vorgesehenen „Hausbesuche“ sind Wohnungsdurchsuchungen durch „Sozialdedektive“, ohne richterlichen Beschluss oder Gefahr im Verzug auf blossen Verdacht hin.

Ein Datenabgleich aller beteiligten Behörden, aber auch der Meldebehörde und des Kraftfahrtbundesamtes wird eingerichtet. Die Selbstbestimmung über den Zugang zu persönlichen Daten wurde an dieser Stelle ohne Bedenken abgeschafft. Lobbygruppen der Konzerne und des Finanzkapitals bedienen sich korrupter, eigennütziger und verantwortungsloser Parlamentarier, um Gewinne schrankenlos zu erhöhen. Die Freiheit des Bürgers wird skrupellos der Freiheit des Kapitals geopfert. Scheinheilige Rügen der Politiker von CDU, CSU, SPD, FDP und der Grünen an die Konzernbosse verschleiern die einträgliche Willfährigkeit der Parlamentarier.

TEILNAHME *genossen dabeisein mitreden*
schaffen bauen konstruieren **ANERKENNUNG**
verwöhnen **LEBENSFREUDE** *lieben genießen*
verändern umziehen **FREIHEIT** *entscheiden ver*
shoppen essen gehen **ZUFRIEDENHEIT** *ka*
lernen planen **ZUKUNFT** *verändern träumen*
verdienen aufbauen **SICHERHEIT** *sparen*

HARTZ IV

Art.11 (Freizügigkeit), Art.12 (Freie Arbeitsplatz- und Berufswahl, Verbot von Zwangsarbeit), Art.13 (Unverletzlichkeit der Wohnung), Art.20 (gerechte Sozialordnung).

Braucht der Erwerbslose Leistungen nach Hartz IV, so wird er gezwungen, die „Eingliederungsvereinbarung“, einen Vertrag zu unterschreiben, ohne auf den Inhalt Einfluss nehmen zu können. Die Formulierung unterliegt der Willkür des „Fallmanagers“. Ein Zeuge und Protokollant sollte zum Termin bei der ARGE immer mitgenommen werden.

die Nähe von Kriminellen. Arbeitslosigkeit wird mit Freiheitsentzug bestraft. In den weitgehend gleichgeschalteten Medien gilt der Verlust der Arbeit als selbstverschuldet.

Der häufig gebrauchte Begriff des „Sozialschmarotzers“ erinnert schmerzhaft an den „Volksschädling“ der Nazis.

Um den ständig behaupteten Missbrauch von Unterhaltsleistungen einzudämmen, wurde die Einrichtung eines „Service-Center Kundenbetreuung SGB II“ beschlossen. Dahinter verbirgt sich die Institutionalisierung von Schnüffelei in

Auf breiter Front hat sich ein ausserparlamentarischer Widerstand formiert, der von den kapital- und parteihörigen Medien totgeschwiegen wird. Informiert Euch im Internet!

Suchbegriffe wie Hartz IV, SGB II, oder Zwangsarbeit liefern erste Ergebnisse. www.tacheles.de bietet konkrete Hilfe für Betroffene. www.labournet.de ist eine Plattform des demokratischen Widerstands.

**SCHLIEB' DICH AN -
DU BIST DEMOKRATIE!**